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O MOMENTO CERTO PODE NÃO SER AGORA 

Sm 13:8 Ele esperou sete dias, o prazo estabelecido por Samuel; mas este não chegou a Gilgal, e os soldados de 

Saul começaram a se dispersar. 

Por que esperar quando podemos ter agora? Talvez agora não seja o tempo certo. Isso não significa que você 

nunca poderá tê-la? Mas pode ser que agora não seja a hora certa. Lembre-se- se: "aquele que crê não se 

apresse". As pessoas tomam decisões tolas tentando não serem deixadas para trás pelo vizinho, e só depois 

descobrem que o vizinho está endividadas até o pescoço. Algumas pessoas tomam decisões financeiras e não usam 

o discernimento; não esperam no Senhor. Seja paciente. Não tente conseguir tudo agora. Espere! Não force! 

 

O tempo de Deus é perfeito. Quando você está sendo pressionado, é a hora em que deve orar e jejuar. É necessário 

ir à Palavra. Depois, após ter orado com o seu cônjuge, jejuado, e lido à Palavra, você precisa conversar com seu 

líder, ou talvez o seu pastor. Você não deve simplesmente entrar por qualquer porta aberta. Deus não quer te 

empurrar; Deus quer te guiar, sem forçar. 

 

Não comprometa o melhor de Deus ao se tornar impaciente tentando fazer algo acontecer na sua vida que somente 

Deus pode liberar. Pense em quantos homens e mulheres de Deus você conhece que fracassaram porque se 

tornaram impacientes.  Essas pessoas começaram a pensar que as regras não se aplicam mais. Que pode estar no 

controle de tudo. Alguns escalaram alturas inacreditáveis, alcançando muitas coisas, mas em algum lugar 

perderam  o senso de realidade e correram na frente de Deus. “Colocaram a carruagem na frente dos bois”! 

 

Foi isso que aconteceu com Saul que foi escolhido como Rei. Você tem que ter cuidado quando Deus o abençoa. 

Você pode chegar a uma posição onde acredita que as regras, a Palavra de Deus, não se aplicam mais a você. Deus 

havia falado com Saul através do profeta Samuel, dizendo: "Saul, não ofereça o sacrifício". Mas a impaciência de 

Saul superou sua fé na Palavra de Deus, e ele resolveu a questão com suas próprias mãos. Quebrou Principios! 

 

Aqui está a razão pela qual isso é tão importante. Enquanto Saul estava preocupado em fazer as coisas do jeito dele 

- oferecendo seus próprios sacrifícios, sem ouvir ninguém, sem esperar em Deus,  Golias já estava a caminho. Saul 

nunca havia encontrado Golias antes, mas Deus sabia que Golias estava vindo. Dois capítulos depois de Saul ter 

negligenciado a palavra, Golias chegou ao seu encontro.  Saul ficou apavorado. Por quê? Quando começamos a 

fazer as coisas do nosso jeito, quando não esperamos no Senhor ou não buscamos Seu conselho, Golias aparece e 

acaba com toda coragem. 1 Sm 17:11 Ao ouvirem as palavras do filisteu, Saul e todos os israelitas ficaram 

atônitos e apavorados. Saul não estava pronto para lutar contra Golias. A Bíblia diz que simplesmente “ao 

ouvirem as palavras do filisteu, Saul e todos os israelitas ficaram atônitos e apavorados" (1 Sm 17:11). Ele estava 

com medo porque não havia aprendido a esperar no Senhor. Felizmente, havia um menino chamado Davi que 

sabia como esperar no Senhor, adorá-Lo, e louvá-Lo, então quando Golias veio, ele não teve medo. 

 

Você não pode se dar ao luxo de ficar desconectado de Deus. Você não pode se dar ao luxo de ignorar as 

convicções do Espírito Santo e não esperar no Senhor. Passe tempo com Ele. Busque a Sua face. Não se engane, o 

Golias de algo errado com um dos seus filhos, o Golias financeiro, o Golias de sua carreira, o Golias de sua saúde 

pode querer colocar medo em você. Eu não sei qual será o seu Golias, mas sabemos que gigantes se levantam e 

você não pode ficar tremendo quando ele chegar. Golias chegou para Saul, porém um Davi chegou para Golias! 

 

A Bíblia declara que Golias era uma figura dominadora, “um guerreiro desde a mocidade" (1 Sm 17:33). Isso 

significa que muitos homens haviam tentado derrotá-lo na batalha, mas nenhum jamais havia conseguido. Quando 

a crise vier, um medo virá ao seu coração. Mas se você estiver realmente em contato com Deus, algo maior nasce 

dentro de você e diz: "Eu não entrarei em pânico. Não temerei. Não terei medo. Deus está comigo. Ele está no 

trono. Ficará tudo bem". Disse Davi: “Quem é esse incircunciso filisteu para afronta o exercito do Deus vivo” 

 

Não precisa ir rápido e descontroladamente. Ficar tentando encaixar algo que não se encaixa. Você está tentando 

forçar a peça para encaixar? Esperar no Senhor significa que você reconhecerá Sua vontade e Sua voz. Isso não 

quer dizer que você ficará paralisado analisando tudo até a morte. Não quer dizer que você está esperando um anjo 

aparecer ou pedindo algum tipo de sinal. Descanse em DEUS! Pode não ser agora, mas será! Se Saul estivesse 

aguardado um pouco mais, teria confirmado o seu trono! 


